

昨日は花植えの日





3・4・5年生が昨日、古四王フラワーロードの花植えを行いました。これは、「曲陽地区環境を守る会」の皆様と一緒に例年行っているものです。昨日はあいにくの雨模様でしたが、本降りになることもなく、無事予定していた場所に花を植えることができました。子どもたちにとっては残念な天気でしたが、植物にとっては最高の条件だったのだと思います。

子どもたちに、「この道をよく通りますか?」と尋ねたところ、「あまり通らない」とのこと。「これからは、意識して古四王フラワーロードを通ってみてください。」と伝えました。子どもたちの植えた花がどのようになっているのかを話題にしながら、家族で散歩してみるのもいいかもしれませんね。

※「曲陽地区環境を守る会」の皆様は、小学校の周りの福部内川 堤防の草刈りなどもしてくださっています。6月4日(日)にも 草刈りがあり、学校駐車場の周辺も見違えるほどきれいになって います。





人権の花植え

6年生は10時半から人権の花植えを行いました。人権擁護委員の方 2名と市役所の方がいらっしゃり、人権とはどういうことなのかとの お話を伺った後、全員で作業をしました。

6年生は社会の勉強で、国民の三大原則の一つに「基本的人権の尊重」があることを学んでいます。その上でのこの作業になりました。 人権擁護委員の方のお話も6年生なりの解釈ができたことと思います。

昨日は3年生以上が花植え作業を行いました。それぞれにねらいは違うものの、花を育て地域や学校きれいにして、見る人の気持ちを豊かにしてくれることは一緒です。ともすると、花に目をやる時間もなく過ごしてしまいがちですが、花を愛でる心のゆとりと友だちや家族、地域の大きな思いなる。





地域の方々を思いやる気持ちを忘れずに過ごしてもらいたいと強く思った1日でした。